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Abstract

        
Groups of children with a statistically enhanced risk for SIDS: siblings of SIDS-victims and other full-term and preterm infants with anamnestic signs for an enhanced risk of SIDS and a control group of healthy infants without anamnestical sign of risk were polysomnographically investigated in the first year of life. The mean apnoea duration (MA-value estimated by frequency and length of apnoeas ≥3s) in the sleep states active and quiet sleep was calculated. During active sleep there is a significant inverse correlation between MA and postnatal age in the full-term and preterm SIDS-risk infants but not in the controls and siblings of SIDS-victims. In all age groups there are some children in the full-term and preterm infants with extremely enhanced MA-values. For 6 age groups of the first year of life the 90% percentil of the MA-value was calculated separately in the sleep states active and quiet sleep to select infants with an abnormal breathing pattern. This limit could be a help for the decision on therapy.


      
        
Zusammenfassung

        
Während des 1. Lebensjahres wurden Gruppen mit einem statistisch erhöhten SIDS-Risiko: reif- bzw. frühgeborene Kinder mit anamnestischen Hinweisen auf ein erhöhtes Risiko, nachfolgende Geschwister von SIDS-Opfern sowie eine Kontrollgruppe polysomnographisch untersucht. Der mittlere Atemausfall, berechnet aus Häufigkeit und Länge von Atempausen ≥3s, wurde getrennt für die Schlafstadien aktiver und ruhiger Schlaf ermittelt. Während des aktiven Schlafes ließ sich eine umgekehrte Beziehung zwischen MA-Wert und Alter nachweisen, jedoch nur für die Gruppen reifund frühgeborene SIDS-Risikokinder. In diesen beiden Risikogruppen, nicht aber bei Kontrollkindern und SIDS-Geschwisterkindern fielen in allen Altersgruppen einzelne Kinder mit extrem hohen MA-Werten auf. Um eine Grenze angeben zu können, ab welchen MA-Werten ein therapeutisches Eingreifen sinnvoll erscheint, wurde die 90% Perzentile jeweils für 6 Altersgruppen im 1. Lebensjahr für die Schlafstadien aktiver und ruhiger Schlaf berechnet.
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